

# Welcome to the Victoria Park Community Garden!

The purpose of this community garden is to provide citizens access to public land to grow their own food, flowers, trees and native plants, to encourage more green spaces, increase biodiversity and to assist citizens, non profits and local governments in working together towards greater sustainability and solutions to climate change.

It also contributes to neighborhood improvement, increases property values, increases participation in active and sustainable living, and creates a connection to the environment.

Our garden has an "Outdoor Program" which includes learning opportunities, tours, and social events.

- This garden has 31 plots which are 10' x 10' plus 4 raised beds for gardeners with physical challenges.
- Water is provided through a rain water collection system.
- The garden has a composting program.

Bathurst Sustainable Development, a nonprofit organization, is the steward of the Bathurst Community Garden Program. Any citizen living in Bathurst, who wishes to have a garden plot or help us with garden program, may do so by contacting us at:

Bathurst Sustainable Development  
Phone: 548-2106; Email at [rosewood@nbnet.nb.ca](mailto:rosewood@nbnet.nb.ca)  
Visit our Climate Change Action Center at 237 Main Street, Bathurst!  
[www.bathurstsustainabledevelopment.com](http://www.bathurstsustainabledevelopment.com)



## Bienvenue au jardin communautaire du Parc Victoria!

Le but de ce jardin communautaire est de rendre des terres publiques accessibles aux citoyens afin qu'ils puissent y cultiver leurs denrées alimentaires, leurs fleurs, des arbres et des plantes indigènes. Cette initiative suscite la création d'espaces verts en favorisant la biodiversité, en plus d'inciter les citoyens et les organismes à but non lucratif et gouvernementaux à travailler conjointement vers un développement durable accru et à l'application de solutions au changement climatique.

Cette activité contribue aussi à l'amélioration du voisinage et à l'accroissement de la valeur foncière, tout en encourageant plus d'adeptes à adopter un mode de vie actif et durable, et elle aboutit finalement à un lien réel avec l'environnement.

Notre activité de jardinage comprend aussi un volet «Activités plein-air» qui offre des opportunités d'apprentissage, des visites et des événements à caractère social.

- Le jardin offre 31 lots à jardiner de 10' x 10', plus 4 carrés de jardinage surélevés pour les jardiniers à mobilité réduite.
- L'eau d'arrosage provient d'un système de captage d'eau de pluie.
- Le jardin offre un programme de compostage.

Développement Durable de Bathurst, un organisme à but non lucratif, gère le Programme du Jardin communautaire de Bathurst. Tout citoyen désireux de développer un lot de jardinage ou de nous aider à l'implantation du programme, peut nous contacter à:

Développement Durable de Bathurst  
Tél: 548-2106; Courriel: [rosewood@nbnet.nb.ca](mailto:rosewood@nbnet.nb.ca)  
Visitez notre Centre d'action contre le changement climatique  
au 237, rue Main, Bathurst  
[www.bathurstsustainabledevelopment.com](http://www.bathurstsustainabledevelopment.com)

Thank you to our partners!  
City of Bathurst and  
TD Friends of the  
Environment.



Merci à nos collaborateurs:  
La Ville de Bathurst et  
La Fondation TD des amis  
de l'Environnement.

